

DÉCÈS DE DOMINIQUE BAUDIS : ATD QUART MONDE PERD UN ALLIÉ



Dominique Baudis avec Franck Lenfant, militant du Quart Monde et Pierre-Yves Madignier, Président d'ATD Quart Monde, Journée mondiale du refus de la misère, 17 octobre 2013.

ATD Quart Monde apprend avec grande tristesse le décès de Dominique Baudis. « *Notre peine est à la hauteur des pas qu'il a faits avec les plus pauvres pour permettre à chacun de disposer de ses droits.* » rappelle Bruno Tardieu, délégué national d'ATD Quart Monde.

Les personnes qui subissent la grande pauvreté doivent à M. Baudis et à son équipe une avancée majeure dans la lutte contre la grande précarité. Son soutien auprès du Parlement pour la **reconnaissance de la discrimination pour précarité sociale** a été essentiel cette année.

ATD Quart Monde ne doute pas que le futur défenseur des droits poursuivra le travail engagé pour qu'après la discrimination territoriale, la discrimination pour précarité sociale soit à son tour reconnue.

CONTACT PRESSE

[Typhaine Cornacchiari](#)

[Leslye Abarca](#)

01 42 46 01 69 - 06 41 66 00 21

communication@atd-quartmonde.org

twitter.com/ATDQM

facebook.com/ATDQM